

## **BAB V**

### **Kesimpulan dan Saran**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bertujuan untuk menjelaskan efikasi diri akademik siswa/i di kampung pemulung Blok O. Data diperoleh dengan melakukan wawancara langsung dengan siswa/i kampung pemulung Blok O sebagai subjek dalam penelitian ini dan juga mewawancarai beberapa informan untuk mendukung data penelitian yang dibutuhkan.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan maka peneliti melihat bahwa siswa/i di kampung pemulung Blok O memiliki efikasi diri akademik yang rendah hal ini terlihat dari aspek-aspek efikasi diri akademik siswa/i kampung pemulung Blok O seperti penilaian terhadap tugas (*level/magnitude*), keyakinan menguasai bidang atau tugas (*generality*), dan keyakinan menyelesaikan tugas (*strength*) yang lemah. Kondisi tersebut disebabkan oleh faktor-faktor efikasi diri akademik yang tidak terpenuhi dimana kondisi sosial ekonomi yang rendah dan kondisi lingkungan kampung pemulung Blok O menjadi penghambat terpenuhinya faktor-faktor efikasi diri akademik siswa/i kampung pemulung Blok O.

Efikasi diri akademik siswa/i kampung pemulung Blok O yang rendah berdampak juga pada pemilihan tindakan, usaha dan ketekunan, pola pemikiran atau reaksi emosional subjek dan juga *coping stress*.

## B. Saran

Berdasarkan permasalahan yang peneliti temukan dilapangan maka peneliti memberikan beberapa saran kepada siswa/i di kampung pemulung Blok O dan juga orang tua dari siswa/i di kampung pemulung Blok O. Untuk siswa/i di kampung pemulung Blok O pentingnya membangun kebiasaan yang positif seperti belajar untuk mendapatkan banyak pengalaman-pengalaman keberhasilan yang kemudian pengalaman-pengalaman tersebut akan meningkatkan keyakinan diri atau efikasi diri akademik, selanjuta peneliti menyarankan pentingnya kemampuan *coping* stress saat menghadapi berbagai tugas atau tantangan akademik, hal ini menjadi sangat penting menurut peneliti karena dengan kondisi psikologis yang baik maka akan meningkatkan performansi siswa/i kampung pemulung Blok O dalam menghadapi tugas dan tantangan akademik di sekolah. Kemudian untuk orang tua siswa/i di kampung pemulung Blok O agar lebih bisa memberikan perhatian kepada anak-anaknya dimana perhatian yang diberikan oleh orang tua kepada anak akan memberikan nilai positif bagi anak dan akan berpengaruh pada keyakinan diri atau efikasi diri akademik anak.